

1354 Vertreter*innen der Bergschadensinitiativen sollen Mitglied werden im Braunkohleausschuss

Antragsteller*in: Rolf Beu, Herbert Goldmann, Gudrun Zentis (MdL)

Thema: NRW – Innovativer Wirtschaftsmotor

Details

Erweiterung der beratenden Mitglieder des Braunkohleausschusses um eine/n Vertreter*in der Bergschadensinitiativen.

Begründung

Die Betroffenenseite der Bergschadensinitiativen sollte wie das Bergbauunternehmen im Braunkohleausschuss stimmberechtigt vertreten sein, um eine größere Ausgewogenheit in der Diskussion und den Entscheidungen herbeizuführen.